

About the IARF:

Founded in 1900, the International Association for Religious Freedom (**IARF**) is the world's first interfaith organisation. The IARF is a UK-based charity working for freedom of religion & belief at a global level.

As the world's oldest global inter-religious organization, we have a century-plus history of encouraging interfaith dialogue & tolerance, with member groups in 25 countries, from faith traditions including Buddhism, Christianity, Hinduism, Islam, Judaism, Baha-i, Shinto & Zoroastrianism.

With member organisations, regional co-ordinators, and national chapters in 16 countries, IARF is well placed to obtain local perspectives on religious freedom concerns and issues.

Über die IARF:

Der im Jahr 1900 gegründete Weltbund für religiöse Freiheit (**IARF**) ist die erste religionsübergreifende Organisation der Welt. Die IARF, eine im Vereinigten Königreich registrierte gemeinnützige Organisation, setzt sich weltweit für die Freiheit der Religion und des Glaubens ein.

Als älteste global inter-religiöse Organisation haben wir eine über hundertjährige Geschichte eines ermutigenden religionsübergreifenden Dialogs und der Toleranz, mit Mitgliedsgruppen in 25 Ländern und Glaubensrichtungen die den Buddhismus, das Christentum, den Hinduismus, den Islam, das Judentum, die Baha-i, den Shintoismus und den Zoroastrismus einschließen.

Mit ihrer regionalen Struktur ist die IARF in Aspekten religiöser Freiheit gut aufgestellt.

Activities of DMI:

The members of DMI meet each other at local events, at EME-Meetings and at the World Congresses. A World Congress takes place every four years, each time on a different continent. In 2018, we met in Washington D.C.

Aktivitäten der DMI:

Die Mitglieder der DMI treffen sich regional, bei EME-Tagungen und den Weltkongressen. Ein Weltkongress findet alle vier Jahre statt, jedes Mal auf einem anderen Kontinent. Im Jahr 2018 trafen wir uns in Washington D.C.



35th World Congress 2018



We march on to be the peace Network

Aufnahmeantrag

Ja, ich trete

◇ der
Deutsche Mitgliedergruppe der
IARF (DMI) e.V.
bei.

Den Jahresbeitrag von derzeit
28,00 Euro überweise ich auf das
Konto:

Postbank Frankfurt - BIC PBNKDEFF
Dt. Mitgliedergruppe der IARF e.V.
DE17 5001 0060 0003 4166 03

Name: _____

Vorname: _____

Straße: _____

Wohnort: _____

Geburtsdatum: _____

Telefon: _____

E-Mail: _____

Ort, Datum

Unterschrift

Aufnahmeantrag bitte senden an:

Deutsche Mitgliedergruppe
der **IARF** (DMI) e.V.
c/o Gudrun Hahn
Harkortstieg 7
22765 Hamburg

Forthcoming Events:

Religious freedom and human rights – challenges for young people

The Europe and Middle East branch of IARF (EME) will organize a conference which develops strategies and ideas to enable young members to convey human right matters into their community e.g. in aspects of sexual orientation, gender-role-understanding, injustice regarding education and human rights at all.

See you soon:

Do., 27.August- Mo., 31.August 2020
in Budapest.

Nächste Veranstaltungen:

Religiöse Freiheit und Menschenrechte – Herausforderungen junger Menschen

Die IARF Gruppe Europa und Mittlerer Osten (EME) veranstaltet eine Konferenz, die Ideen und Strategien entwickelt, mit denen junge Menschen menschenrechtliche Anliegen in ihre Gemeinschaften transportieren und dort diskutieren können. Es geht um Themen wie sexuelle Orientierung, Genderrollen, Ungerechtigkeiten bzgl. Bildung und Menschenrechte.

Wir sehen uns:

Do., 27.August- Mo., 31.August 2020
in Budapest.

Informationen zur DMI:

Im Weltbund für religiöse Freiheit sind die unterschiedlichsten religiösen Organisationen Mitglied.

Die Deutsche Mitgliedergruppe ist ein Verein, der Einzelpersonen, unabhängig von ihrer persönlichen religiösen Bindung die Möglichkeit bietet, Teil der IARF zu sein.

Wir laden Sie ein, ein Teil dieser überreligiösen Weltgemeinschaft zu werden.

Deutsche Mitgliedergruppe der IARF (DMI) e.V.

German Chapter of IARF

Unterstützen Sie uns
Konto: Postbank Frankfurt
Dt. Mitgliedergruppe der IARF e.V.
DE17 5001 0060 0003 4166 03

Vorsitzender
Wolfgang Janz
Südring 16
65795 Hattersheim
Tel.: 06190– 88 98 69
janz@t-online.de

<http://iarf.net>



German Chapter of IARF

Deutsche Mitgliedergruppe der IARF (DMI) e. V.

